

# Ecole Hexagone

## Ecole Supérieure d'informatique

[www.ecole-hexagone.com](http://www.ecole-hexagone.com)



À l'origine de l'École Hexagone, il y a une conviction : celle que l'informatique est plus qu'une accumulation de langages. Plus que la coexistence de software et de hardware. Plus qu'une capacité à traiter de l'information. Plus que le défi d'une personne seule face à sa machine

C'est dans cet état d'esprit que nous avons souhaité inscrire notre projet pédagogique : proposer des cursus où l'étudiant est confronté à la réalité de l'entreprise, à l'appréhension du travail collectif.

Cette approche globale, où nos étudiants apprennent à évoluer dans un écosystème humain, autant que technologique, ne s'affranchit bien sûr pas de l'acquisition de fondamentaux solides en mathématiques et algorithmie. Ni bien sûr d'un corps professoral de premier plan, issu lui aussi du monde de l'entreprise. Ni de partenaires technologiques prestigieux, acteurs mondiaux et leaders français dans leur domaine.

Pour que nos étudiants d'aujourd'hui, qui exerceront des fonctions d'ingénieurs demain, puissent maîtriser au mieux leur environnement.

Tous leurs environnements.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- **CURSUS : Cyberdéfense**
- **CURSUS : Informatique**
- **CURSUS : Intelligence Artificielle**



## LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



## INFOS PRATIQUES

12 parvis du Colonel Arnaud  
Beltrame  
78000 Versailles

+33 (0)1 88 88 32 90  
[versailles@ecole-hexagone.com](mailto:versailles@ecole-hexagone.com)



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : Ligne 4  
RER : C

**Tourisme**  
[www.versailles-tourisme.com](http://www.versailles-tourisme.com)

**Collectivités**  
[www.versailles.fr](http://www.versailles.fr)

**Patrimoines Remarquables**  
**UNESCO : Palais et parc de Versailles**  
Potager du Roi  
Hameau de la Reine  
Salle du jeu de paume

**Équipes de sport emblématiques**  
Football Club de Versailles 78

**Sport dans la région**  
Football, randonnée, cyclisme, natation

## LES + DE L'ÉCOLE

- Classes sont composées de 18 étudiants maximum en 1<sup>ère</sup> et 2<sup>e</sup> année du Cycle Préparatoire
- Notre équipe de formateurs est composée de consultants qui exercent majoritairement en entreprise
- L'École Hexagone remet de l'exercice, intégré dans les cursus et encadré par un coach sportif.
- L'école propose également aux étudiants qui le souhaitent de pratiquer du yoga et d'offrir jusqu'à 3 sessions d'ostéopathie par an.



## CHIFFRES CLÉS

27 enseignants  
Date de création : 2012

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, France Relance, ISO 9001, Happy at School



# Ecole Hexagone

## Ecole Supérieure d'informatique

[www.ecole-hexagone.com](http://www.ecole-hexagone.com)



At the origin of the Hexagon School, there is a conviction: that computing is more than an accumulation of languages. More than the coexistence of software and hardware. More than an ability to process information. More than the challenge of a single person facing his machine.

It is in this state of mind that we wanted to register our educational project: to offer courses where the student is confronted with the reality of the company, with the apprehension of collective work.

This global approach, where our students learn to evolve in a human ecosystem, as much as a technological one, is of course not exempt from the acquisition of solid fundamentals in mathematics and algorithms. Nor, of course, of a leading faculty, also from the business world. Nor prestigious technological partners, global players and French leaders in their field.

So that our students of today, who will carry out functions of engineers tomorrow, can master their environment as well as possible.

All their environments.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



### PROGRAMMES AND DEGREES

#### Programmes and certificates offered by the institution

- CURRICULUM: Cyberdefense
- CURRICULUM: IT
- CURRICULUM: Artificial Intelligence



 **TEACHING LANGUAGES**  
French



### PRACTICAL INFOS

12 parvis du Colonel Arnaud  
Beltrame  
78000 Versailles

+33 (0)1 88 88 32 90  
[versailles@ecole-hexagone.com](mailto:versailles@ecole-hexagone.com)



### INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Bus : Line 4  
RER : C  
**Tourisme**  
[www.versailles-tourisme.com](http://www.versailles-tourisme.com)  
**Collectivités**  
[www.versailles.fr](http://www.versailles.fr)  
**Patrimoines Remarquables**  
**UNESCO: Palace and park of Versailles**  
King's vegetable garden  
Queen's Hamlet  
Palm game room  
**Équipes de sport emblématiques**  
Football Club de Versailles 78  
**Sport in the region:** Football, hiking, cycling, pro. Swimming

### + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Classes up of a maximum of 18 students in the 1st and 2nd year of the Preparatory Cycle.
- Our team of trainers is made up of consultants who work mainly in companies
- The Hexagon School provides sport exercise, integrated into the course and supervised by a sports coach.
- The school also offers yoga courses to students who wish to and offer up to 3 osteopathy sessions per year.



### KEY FIGURES

27 teachers  
Date of creation: 2012

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, France Relance, ISO 9001, Happy at School

